
関係小学校４．５年生保護者の皆様 

令和元年１１月２６日 

港区立高陵中学校 

校長 平川 恒美 

 

第二回標準服検討委員会ご案内 
 

晩秋の候、皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育活動に御理解御協力を賜り、

誠にありがとうございます。 

さて、本校は令和３年度に迎える創立７０周年を記念して、標準服の見直しを予定しております。性的少数者への対

応、これまでのアンケート結果を踏まえ、広く地域の皆様のご意見を賜りたく、以下の検討委員会を設定いたしました。

お気軽にご参加くださいますようご案内申し上げます。(恐れ入りますが、上履きをご用意ください。) 

 

１  日 時   令和元年１２月２１日(土)１１:００―１２:００ 

 

２  場 所   本校１階会議室 

 

３  内 容   (1)見直しの趣旨と今後の日程説明   (2)質疑応答・意見交換 

 

４ 見直しの趣旨と経緯 

(1)性的少数者への配慮の必要性 

(2)現状の標準服の機能性・価格の見直しの必要性 

(3)各アンケート結果の分析 

①H30.10 PTA広報部・生徒アンケート 

 →現２年生は現行の標準服を気に入っているが、現３年生現高１生は見直したい気持ちが大 

②令和 1.7 保護者・地域小学校保護者アンケート 

 →見直さなくてよい６１％ 見直してほしい３９％ 

③令和 1.9 生徒アンケート 

 →全面変更９４名・部分変更８５名  

重視したいポイント①清潔さ②さわやかさ③大人っぽさ  

   考慮したい点①軽さ②ストレッチ性③家庭で洗濯、シワにならない④ファッション性 

         ⑤丈夫な耐久性 

   構成①現在の標準服を基調８６②スーツタイプ４２ 

   上衣の色①クロ９２②紺系７７ 

   スカート・スラックスの柄①無地９８②チェック７１③チェック２７ 

   チェックなら①紺を基調３７②グレーを基調２７③明るいタータン２４ 

   女子のスラックスがあればはきたいか①いいえ６２②はい３４ 

   現在の標準服①改善してほしい３８②気に入っている２９③大変気に入っている８ 

  

この件についてのお問い合わせは、 

高陵中学校 副校長 今谷までお願いいたします。 

電話０３－３４０９―７６８７ 

 



令和元年１２月２１日(土)１１:００―１２:００ 

本校１階会議室 

第二回標準服検討委員会次第(案) 
１ なぜ標準服を見直すか 

(1)性的少数者への配慮の必要性 

(2)現状の標準服の機能性・価格の見直しの必要性 

(3)各アンケート結果の分析 

①H30.10 PTA広報部・生徒アンケート 

 →現２年生は現行の標準服を気に入っているが、現３年生現高１生は見直したい気持ちが大 

②令和 1.7 保護者アンケート 

 →見直さなくてよい６１％ 見直してほしい３９％ 

③令和 1.9 生徒アンケート 

 →全面変更９４名・部分変更８５名  

重視したいポイント①清潔さ②さわやかさ③大人ぽさ  

   考慮したい点①軽さ②ストレッチ性③家庭で洗濯、シワにならない④ファッション性 

         ⑤丈夫で耐久性 

   構成①現在の標準服を基調８６②スーツタイプ４２ 

   上衣の色①クロ９２②紺系７７ 

   スカート・スラックスの柄①無地９８②チェック７１③チェック２７ 

   チェックなら①紺を基調３７②グレーを基調２７③明るいタータン２４ 

   女子のスラックスがあればはきたいか①いいえ６２②はい３４ 

   現在の標準服①改善してほしい３８②気に入っている２９③大変気に入っている８ 

  

２ 各社資料説明 

 

３ 見直し・周知計画(案) 

  9/ 6(金) 第一回標準服検討委員会     趣旨説明・日程確認・資料提供 

                       学校評議委員会併催 

9/21(土) 小学生保護者対象学校説明会   概要案内 

10/ 5(土) PTA実行委員会          日程・概要説明 

10/ 7(月) 生徒対象意見交換会       概要説明・意見 

10/26(土) 学芸発表会           資料展示等 

11/    各展示会場見学等        以後意見集約、検討 

  12/21(土) 第二回標準服検討委員会 11:00-  選定条件決定、業者への条件提示 

  1 /23(木) 第三回標準服検討委員会     業者プレゼン実施、業者選定、 

                       学校評議委員会併催 

2 /15(土)  第四回標準服検討委員会    サンプル提案検討、デザイン決定 

  2 /15(土) 入学予定保護者説明会      途中経過報告 

  4 /    第五回標準服検討委員会     冬服、夏服、細部検討 

 

 

 

 



第二回標準服検討委員会・アンケート 20191221 高陵中学校 

次の項目についてご意見をお聞かせください。 

 

(1)構成はどうお考えですか。 

①現在の標準服を基調８６②スーツタイプ４２③セーラー・学生服３８④ブレザータイプ３６ 

  

 

(2)アンケートでは黒色が人気ですが、上衣の色は何色がいいですか。①クロ９２②紺系７７ 

  

 

(3)下衣のスカート・スラックス柄はアンケートでは無地が最多ですが、無地なら下衣の色のご希望はあ

りますか。上衣とのバランスを考えてお答えください。①無地９８②チェック７１③チェック２７ 

  

 

(4)下衣がチェックなら色は紺が人気のようですがバランスはいかがですか?グレーや現行の千鳥格子ま

た他の色はいかがですか?①紺を基調３７②グレーを基調２７③明るいタータン２４ 

  

 

(5)男女とも選択できるスカート・スラックスにする予定ですがご意見をお願いします。 

  

 

(6)男子用・女子用でなくＡタイプＢタイプなどの呼称にしたいのですが、抵抗はありますか。理由と合

わせて教えてください。   はい   いいえ 

 

 

 

(7)機能性や価格、販売方法等にご希望があればご記入ください。 

 

 

 

 (8)共地ベストはなくすことのご意見をお願いします。(例:夏はなし/ 冬夏ともニット(ウール/麻混)等) 

    

 

 

(9)新しいアイデアがあればご記入ください。(例:エンブレムデザインを生徒から募集する) 

 

 

 

 (10)その他希望・要望があれはご記入ください。 

 

 

 

差支えなければ記入してください。 〔   〕小学校   年  お子様の性別  男 ・ 女 


